

子どもと共に

令和7年11月14日
松山市立中島中学校
校長 村上 正

文化祭

11月1日（土）に文化祭を開催しました。今年は『Step to the future～煌めけ青春の1ページ～』のスローガンのもと、当日はそれぞれが準備、練習してきた成果を存分に発揮しました。

水軍太鼓・合唱

水軍太鼓の迫力ある演奏で幕を開けました。全校合唱では、「ふるさと中島讃歌」と「時の旅人」で素敵な歌声を響かせました。



吹奏楽部・有志発表

今年も中島ウインドプラスの皆さんと一緒に会場を盛り上げました。有志発表ではバンドやオタマトーンの演奏、3年生はゴミとなるものを活用して楽器を作り、ディズニーメドレーを披露しました。



俳句集会

名句鑑賞会とジュニア俳句甲子園を行いました。各ブロックで俳句に対する感じ取ったことを伝え合い、白熱した討論を繰り広げました。



総合的な学習の時間

1年生は「ふるさとを知る」、2年生は「ふるさとに学ぶ」、3年生は「ふるさとを守る」をテーマにこれまでの取組を発表しました。



生徒会企画

早口言葉やダンス、以心伝心ゲームなどで、各学年の団結力を競いました。文化祭の最後に相応しい演目で、会場は熱気に包まれました。



文化祭を終えて

【3年生】

私が今年の文化祭で頑張ったことは有志発表です。少ない練習期間でしたが、3年生全員で良いものを作り上げることができました。また、バンドは3年間継続して取り組み、自分でも成長していることを実感しています。今まで一番良い演奏をすることができました。

今年が中学校生活最後の文化祭となるため、有志発表を含めて合唱や俳句集会、総合の発表などでも3年生として全校を引っ張り、堂々と発表することができました。

【3年生】

今年の文化祭では、初めてバンドに挑戦しました。最初はリズムが合わず、苦戦しました。しかし、本番では、苦手な部分を間違えずに演奏することができて良かったです。また、3年有志発表の最後には、山内先生や今村先生、富田先生に日頃の感謝の気持ちを伝えることができました。生徒会企画の「それ中生にやらせて下さい」では、各学年で早口言葉やダンス、以心伝心をしてとても楽しかったです。今回の経験を受験や将来に生かしたいです。

【2年生】

今年の文化祭で今までとは異なり、私は様々なことに挑戦しました。文化祭実行委員や有志発表など、自分の意思で取り組むことを決断しました。放課後の時間を使って何かをすることは、今までの私であれば絶対にしなかったであろうと思います。しかし、有志発表の練習で学校に残って練習しているときから既に「楽しい！」と感じていました。今回の実行委員のように、私はこれまで自ら進んで役職に就く性格ではありませんでした。しかし、今回の経験を通して、自ら望んだことをやり遂げることは、とても清々しい気持ちになると知ることができました。

【1年生】

私にとって今回が初めての文化祭でした。文化祭実行委員や生徒会執行部に所属していたため、準備や当日の司会等でとても大変でした。また、有志発表では、オタマトーンを一人で演奏しました。「今まで誰も取り組んだことのない」「これまでと異なる」などの理由から、緊張や不安でいっぱいでした。しかし、本番では司会や演奏を無事やり遂げることができ、それが自信にもつながりました。有志発表を終えた際、これから何でもできる気がしていました。文化祭を全力で楽しむことができたので良かったです。

中島中学校ホームページ
のQRコードです。



島の観光宣伝大使「しまぼう」